8 Piéces
260 m?2

Réf. 02012
4 490 000 €

St-Raphaél

Maison a vendre (83700)
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Rare a saint raphael : plage et centre-ville a pieds, vous serez séduits
par cette villa belle epogue entierement rénovée, alliant authenticité et
modernité ; joyau rare et unique par son architecture singuliere iconique
des années prestigieuses de la cote d'azur. Orientée vers la mer et
exposée plein sud, I'ensemble des pieces bénéficient d'un paysage
contemplatif sur la méditerranée et d'une belle luminosité tout autant
par ses larges ouvertures traversantes que ses hauts plafonds. La villa
principale propose un agréable séjour prolongé par une terrasse et une

cuisine ouverte équipée (outre ...

Unique in saint raphael: within walking distance of the beach and town center, you'll
be captivated by this fully renovated belle epoque villa, combining authenticity and
modernity. A rare and unique gem, its singular architecture is iconic of the

prestigious years of the cOte d'azur. Facing the sea and facing south, all the rooms

enjoy a contemplative view of the mediterranean and are bathed in beautiful light

thanks to their large windows and high ceilings. The main villa offers a pleasant

living room extended by a terrace and an open-plan, fully equipped kitchen (in

addition to the pantry ...

AGENCE BIRD
6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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